

KIM

Kembali Gelar Bhaksos di Lokasi Banjir, Dandim dan Kapolres Jember Berbagi Sembako

Achmad Sarjono - JEMBER.KIM.WEB.ID

Mar 22, 2022 - 17:41



JEMBER - Curah hujan yang cukup tinggi akhir-akhir ini mengguyur sebagian besar wilayah pulau Jawa, tak terkecuali Kabupaten Jember.

Mengingat di Kabupaten Jember sendiri ada beberapa aliran sungai besar, yang menurut catatan BPBD Kab. Jember merupakan daerah yang sangat riskan dan berpotensi untuk terdampak banjir.

Data tersebut terbukti, saat ini ada 3 kecamatan di Kab. Jember yang terdampak banjir. Salah satunya adalah Kec. Sumberbaru, Kab. Jember.

Hal ini yang menjadi agenda Kapolres Jember, beserta staf dan jajaran, Dandim 0824 Jember untuk turun langsung melihat kondisi wilayah yang terdampak banjir di Kec. Sumberbaru, Kab. Jember - Jawa Timur.

Jalanan tergenang air hingga 50cm tidak menyurutkan antusias rombongan jajaran Polres Jember mendatangi lokasi banjir.

Kapolres Jember beserta rombongannya turun langsung melihat situasi rumah warga yang telah 3 hari terendam banjir dengan tinggi bervariasi antara 30-100 cm.

Dalam kunjungan sosial ini, AKBP Hery Purnomo mengungkapkan bahwa banjir yang terjadi di Kec. Sumberbaru ini salah satunya dikarenakan pendangkalan aliran sungai Tanggul lama.

"Terkait penanganan banjir yang sering terjadi disini, informasi yang kami dapatkan dari kepala desa setempat adalah akibat dari pendangkalan aliran sungai tanggul lama,"kata AKBP Hery Purnomo di Polres Jember usai melaksanakan kegiatan sosial, Selasa (22/3/22)

Sembari melihat lokasi banjir, pihaknya beserta jajaran Polres Jember juga menyalurkan beberapa paket sembako berupa beras untuk disalurkan kepada warga yang terdampak sebagai bentuk kepedulian Polri terutama Polres Jember.

"Harapannya bantuan ini dapat meringankan masyarakat, dan bagi yang tidak bisa beraktivitas mencari nafkah juga dapat terbantu dengan adanya kegiatan ini,"pungkas Kapolres Jember.

Sementara itu warga di lokasi banjir merespon positif atas kegiatan sosial yang dilaksanakan oleh Polres Jember ini.

Salah satunya adalah Mbah Hamim (60) seorang lansia yang rumahnya 3 hari terendam banjir. Meskipun kadang tak bisa menyembunyikan kesedihannya akibat bencana yang menimpa, namun Mbah Hamim masih sesekali tersenyum atas bantuan dari Polres Jember.

"Iya, kemarin Senin (21/22) Pak Polisi dan Pak Tentara ke sini (rumah mbah Hamim), warga sini dapat bantuan sembako termasuk saya,"kata Mbah Hamim sambil tersenyum.

Mbah Hamim dan tetangganyapun mengucapkan terimakasih atas bantuan dari Polres Jember. (**19/hms).